

miércoles 7 de agosto de 2013

El domingo 18 de agosto se celebrará la tradicional Romería del Señor de la Verónica, antesala de la Real Feria de Agosto de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, y el devoto antequerano Manolo Molina han presentado en la mañana de hoy la edición 2013 de la popular Romería del Señor de la Verónica, que este año se celebrará el próximo domingo 18 de agosto.



Como es tradicional, los actos previstos comenzarán con la celebración de una Misa Rociera en la Plaza de Toros de Antequera a las 8 de la mañana, cantada por el Coro Santa María La Mayor y en la que se impondrá la medalla del Señor a varios fieles. También participará el poeta antequerano Rafael Ladrón de Guevara, procediéndose a continuación de la Misa al traslado en Romería de la imagen del Señor de la Verónica hasta su ermita por el itinerario de costumbre de Carretera de Sevilla y Cuesta de Talavera. Tanto Manolo Barón como Ana Cebrián han destacado que este acto popular genuinamente antequerano supone "la antesala de la Feria de Agosto", conmemorándose este año el 20 aniversario de la capilla en la que actualmente se ubica el venerado lienzo de Cristo.